



C'est un film sans précédent qui a été vécu ce lundi 28 janvier 2018 sur l'esplanade de la chefferie Bangou à l'occasion des obsèques officielles de Sa majesté Tayo 2 Marcel, décédé le 16 novembre 2018. La présence massive des forces de maintien de l'ordre a été perçue par des observateurs avertis comme un mauvais signe. Mais tous les intervenants ont prêché la paix, la réconciliation de la famille royale.

En face la famille du défunt Tayo 2 Marcel qui lutte pour la reconnaissance de la dynastie de leur papa, tous ceux qui ont pris la parole, que se soit Djomo Jean Apollinaire, le représentant des princes, Théodore Datoïo, représentant des élites et vice-président de l'assemblée nationale, Nganou Jacqueline, présidente du comité d'organisation et surtout Sa majesté Tcho Maurice, chef Bamendjo dans les Bamboutos et président de l'association des chefs traditionnels de la Région de l'Ouest.

Tous ont rendu un vibrant hommage aux rois Kemayou et Tayo 2. Au moment où l'on croyait une fin dans la paix, comme il a été demandé dans le culte oecuménique qui a pourtant apporté toute sa benediction, les populations, les invités, et les multiples chefs traditionnels qui prennent part à la cérémonie, ont vécu un spectacle désagréable.

Alors que le "tour du deuil" était en train d'être exécuté par les princes et princesses, l'on a "attrapé" le prince Gabo Kemayou Maurice. Coup de théâtre quelques instants plus tard car,

dans une confusion qui s'en est suivie, un autre "successeur" a été arrêté et cette fois c'est le jeune Tchinou Tayo Arno étudiant à la FASA à l'université de Dschang.

Tchinou Tayo Arno fils de Tayo 2 Marcel est devenu le quinzième roi des Bangou. La confusion a continué jusqu'à dans les lieux sacrés de Bangou. Alors que Tchinou Tayo Arno a été amené dans la forêt sacrée par les sept notables et les neuf notables, du côté du la'akam la police s'est battue pour faire sortir Gabo KEMAJOU Maurice, considéré comme un usurpateur.

Le village Bangou n'oubliera pas de si tôt le film de cette folle journée. Encore que Bangou est le seul village au monde qui a deux rois, tous issus de la famille royale



Théo Ntetmen